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Lundi 4 janvier 2016 
 
Présents : Sylvie DECOURCELLE, Jocelyne GAMEIRO, Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Didier 
MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusés : Thomas ANGEL, Gilles CARRÉ, Cathy DESCAT. 
Absent :  Pascal BOUCHET 
Invité : Adrien DEBONNIÈRE, Lucas SARTHOU. 
 
 

1. Point sur SUBVENTIONS  

Didier nous a fait parvenir un tableau récapitulatif des subventions dont a bénéficié le club pour l’année 
2015. Compte tenu du nombre important de dossiers présentés et d’actions portées, le total atteint un 
montant important cette année (Commune, Département, Région, État), qui représente environ 50% de 
notre budget. Adrien devrait reprendre petit à petit ces dossiers en charge. 
 
Concernant le label « Club formateur » attribué depuis 2011/2012 (10 k€/an sur 2 ans, répété en 
2013/2014), son renouvellement pour 2015/2016 est hypothétique du fait des élections régionales ; pour 
rappel, les clubs concernés étaient Noisy le Grand, Serris, Torcy, Saint-Maur, Blanc-Mesnil et Villiers. 
 
 

2. Point sur temps de travail de nos salariés 

Chaque mois Didier tient un récapitulatif du temps de travail d'Adrien et de Lucas. Il s'avère que certaines 
semaines la fourchette horaire (35 h) est dépassée d'où des récupérations à prendre. Pour rappel, Adrien 
est en formation 1 semaine tous les 4 semaines et Lucas est en formation chaque lundi et mardi (hors 
congés scolaires). Ces temps de formation sont inclus au temps de travail. 

Didier constate que le temps sportif est très important (90% réparti entre collectifs club + écoles + collèges 
+ initiations) et qu'il en reste peu pour assurer leurs missions administratives. 

Les missions commerciales envisagées (recherche et animation de partenaires) sont quasi inexistantes. Il 
faut réfléchir à des solutions complémentaires (service civique, stagiaires d’écoles de communication). 

 

 

3. Récompenses des sportifs – Trophées de la Mairie 

Lors de cette cérémonie qui aura lieu le jeudi 28 janvier 2016 à 19h00 la mairie honorera notre école de 
handball ainsi que notre école d'arbitrage (les tout jeunes). S’assurer de leur présence. 

Didier a demandé d'y associer Abel pour le travail de formation mené au club depuis de longues années et 
le tutorat qu’il exerce auprès de nos jeunes éducateurs (Adrien, Lucas, et autres éducateurs bénévoles), 
ainsi que Rémy et Gilles pour la formation et l'accompagnement des JA. 

  
 

4. Réussite éducative 

Dans le cadre du Programme de réussite éducative (PRE), le club ayant touché une subvention, nous avons 
décidé de rembourser aux jeunes adhérents bénéficiant de cette action : 

• soit le montant de la cotisation 

• soit le montant du stage de Blois (août 2015) 

• soit les 2 
 
Sont concernés 3 filles et 4 garçons du club. Au-delà de cette participation financière, nous proposons à ces 
jeunes de s'investir dans des actions éducatives comme l'arbitrage, la participation à l'UNSS, l'encadrement 
d'ateliers lors des animations gratuites organisées par le club durant les congés scolaires. 

Les parents concernés ont été conviés avec leur enfant à venir au club-house pour que Didier et l'entraîneur 
concerné leur expliquent le fonctionnement et procèdent au remboursement. 
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5. Équipements 

Nous sommes toujours en attente de livraison de 30 maillots pour les plus jeunes. A priori la livraison serait 
bloquée en douane (vigipirate renforcé)... Espérée mi-janvier. 

Il est demandé à Adrien de se renseigner sur l'action « Tee-shirt du mondial » ; le club pourrait en acheter. 

 
 
6. Stage de Blois – 5 jours fin août 2016 

Didier demande à ce que l'on anticipe le choix des collectifs pour ce stage ; cela permettra aux familles 
concernées d'anticiper et étaler les paiements. Nous attendons cependant de connaitre le montant de la 
subvention du CG94 attribuée pour le stage 2015 pour fixer le budget et la participation des familles. 

On se dirigerait vers les 3 collectifs suivants + 5 éducateurs /accompagnateurs : 

• l'équipe des -18F nationale 

• l'équipe des -13G (2004 à 2006) 

• l'équipe des -12F (2004 à 2006) 
 
 

7. Points divers 

• Changement d'opérateur ADSL : Jocelyne va s'en occuper, le coût de l'abonnement serait de 34€ ; 
reste à connaître l'éligibilité de notre ligne. Objectif = optimisation + accès TV 

• Le repas des entraîneurs et des membres du CA aura lieu le vendredi 22 janvier ; pour des raisons 
d'organisation chaque personne concernée devra choisir son menu à l'avance. Laurence fait un courrier 
en ce sens et Adrien renseignera le tableau récapitulatif. 

• Le 22 mai 2016 la mairie organise un Duathlon (natation et course) et nous demande dans ce cadre de 
tenir un atelier pour présenter notre sport. Accord donné. 

• Minibus du club : envisager une révision 

• Nombre de licenciés à ce jour : 254. 

 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 1er  février à 20h15 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 
 


